## **SVKT News**

Ausgabe 04/2017

PolySport Wallis

## Monströser Zehnkampf in Visp

Bei der 20. Ausgabe des kantonalen Jugendplauschtages des PolySport Wallis gab es einen neuen Teilnehmerrekord. Über 360 Kinder und Jugendliche trafen sich am Samstag, 13. Mai 2017 auf dem Sportplatz Mühleye in Visp zum "Monströsen Zehnkampf", dem diesjährigen Motto.

Beim 20. Jugendplauschtag wurde in 123 Zweier- und Dreier-Gruppen in den Altersklassen ElKi bis Orientierungsschule gestartet. Bei wunderschönem Wetter gingen alle mutig an die Monsteraufgaben: da gab es zum Beispiel einen Gruselslalom, Wassermonster, Kuschelmonster, Monsterhunger und vieles mehr. Die angereisten Kinder in Begleitung der Eltern und etliche Besucher verteilten sich auf dem ganzen Gelände zu einer farbigen Gemeinschaft, die einen wunderschönen Familientag erlebte.

Über den ganzen Tag wurden an zehn Stationen die Aufgaben in Angriff genommen, aufgelockert mit einem Flashmob, der stündlich immer grösser wurde. Wer Lust hatte, konnte sich ein "Monstertattoo" sprayen lassen. Kam irgendwann ein Knurren aus der Magengegend, ging man zur Kantine, um sich mit Speis und Trank zu stärken. Das Speaker-Duo Katja und Andrea führten gekonnt durch den ganzen Tag mit Infos, Interviews und toller Musik. Auf einmal mischten sich vier Clowns von der Humorvisite unter die Leute und sorgten auf humorvolle Art und Weise für Sauberkeit auf dem Sportplatz. Bewaffnet mit Mülleimer, Kehrichtsäcken und Müllzangen, umringt von kleinen freiwilligen Helfern, gingen sie an die Arbeit.

Um 15 Uhr war Wettkampfschluss, auch wenn etliche Kinder noch lange nicht ans Schlussmachen dachten. Bis dann die Rangliste fertig erstellt war, trafen sich alle zu einer "Monsterpolonaise", die sich über den ganzen Rasen schlängelte. Dann endlich ging es zu den Platzierungen. Für alle Teilnehmenden gab es eine tolle Überraschung und die drei ersten Gruppen pro Kategorie erhielten zusätzlich eine Medaille.

Die sehr gute Organisation des SVKT Visp, bei der etwa 55 Helferinnen und Helfer mit Nicole im Einsatz standen, erhielt verdientermassen ein riesengrosses Dankeschön. "Auch möchten wir uns natürlich bei unseren Sponsoren und Gönnern herzlich bedanken, die uns immer so toll unterstützen", so das OK.

Der Gewinn des Jugendplauschtags geht an die Gesundheitsclowns der IG Humorvisite Oberwallis. Kein bisschen Abfall blieb an diesem Tag auf dem Rasen zurück. Es wäre so einfach. Klein und Gross aus der PolySport-Familie wissen jetzt genau, wie das geht. Also viel Spass in einer saubereren Umwelt.

## Die Medaillenränge:

**Kategorie 1:** 1. Pumuckls, SVKT Termen; 2. Blizzards, SVKT Termen; 3. Sea Monster, SVKT Turtmann

**Kategorie 2:** 1. Roar Omega Roar, SVKT Turtmann; 2. Phyton Nu Kappe, SVKT Turtmann; 3. Slugma Slugma Kappa, SVKT Turtmann

**Kategorie 3:** 1. KTV Glis – Shrek, KTV Glis-Gamsen; 2. Die bunten Monster, SVKT Glis-Gamsen; 3. KTV Glis – Feuerauge, KTV Glis-Gamsen

**Kategorie 4:** 1. Unichornbabys, SVKT Glis-Gamsen; 2. KTV Glis – King Kong, KTV Glis-Gamsen; 3. Unicorns Visp West, SVKT Visp

**Kategorie 5:** 1. Unichorn, SVKT Glis-Gamsen; 2. QFT, SVKT Glis-Gamsen; 3. Chiquitas, SVKT Glis-Gamsen

Behindertensport Oberwallis: 1. Jasmin; 2. Leonie-Sarah; 3. Robin; 4. Jan; 5. Alessandra



Tolle Stimmung und Teilnehmerrekord beim 20. Kantonalen Jugendplausch, der dieses Jahr in Visp über den Rasen ging



Bei der grossen Monsterfütterung



Abfallsammler der etwas anderen Art waren auf dem Gelände unterwegs



Ob ein Wassermonster anbeisst?

Weitere Fotos: <u>www.sport-vs.com.</u>